

# 校長室から

## アッサラームアレイコム！

No.9 H26.11.19

文責 井手



日本は紅葉！

### ■花木と花苗を植えました

気温も下がり、過ごしやすくなってきた今週、前から緑や花のある学校にと、2本の花木を買ってきて、玄関両花壇に植えました。この花木は、ドーハの街路樹に使われている木で、今あちらこちらで黄色い花を咲かせています。とてもきれいなので、本校にも植えたいと思いました。またこの名前が知りたくて、その木を買ったお店に伺ったところ、「アカシアだ」というではありませんか。しかし私が知っているアカシアの花はほとんどがミモザの花のような形をしているもので、納得いかず、もう一度伺ってみたところ、「葉がアカシアなので、アカシアだと思う。」笑顔で「May be」などと言い出しました。あまり分からないようなので、とうとうあきらめてしまいました。さっそく帰ってからネットで色々と写真を見比べたり、葉を見比べたりと調べてみたところ、どうも「グアプルーブ」というはじめてその名を聞く花木のようで、やはり他国でも街路樹などとして植えているようでした。でも、私としてもまだはっきりとした確証がありません。もしも皆さんの中で、この写真の花名が分かる方は是非教えていただければと思います。

一昨日は、私の住まいの近所にある植木屋さんで、ペチュニアの花苗を50鉢ほど買ってきました。3月にドーハに来たとき、大好きなペチュニアの花が、道路脇に咲いていて、とても心が和みました。最近ラウンドアバウト中央などにペチュニアの花が植えられていましたので、ドーハでは植えるのはこの時期がベストと考え、あちらこちらと探していたところ、すぐそばにある植木屋さんにあったのでびっくりでした。

せっかくなので、子どもたちに植えさせたいと思い提案したところ、中学生の技術の時間に中学生がサポートして小学校2年生と一緒に植えることになりました。子どもたちも移植ごてを手に取り、水をたっぷりやって、植えてくれました。最後に校長より「植えてくれてありがとう！きれいな花が咲くといいね。みんなでしっかり見守っていこうね」と声をかけ終了しました。



・この花の名は？



・しっかり植えてくれました



・玄関の両花壇に植えました

【校長のひとり言】「本気で取り組んだ本物からしか感動は生まれない！」